

Antrag Dietrichsfelder Kindergarten Sandhasen e.V.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit stellen wir einen Antrag auf Einrichtung einer Kinderkrippe. Da wir in unserer Einrichtung in den vergangenen Jahren mehrere Anfragen nach Krippenplätzen haben, möchten wir das Angebot im Kindergarten Sandhasen um eine Kinderkrippe erweitern.

Es ist geplant eine Kinderkrippe mit insgesamt 15 Krippenplätzen zu schaffen.

Für die Einrichtung der Krippengruppe ist eine bauliche Ausgestaltung der vorhandenen Räumlichkeiten erforderlich.

Bei einer vorausgegangenen Ortsbesichtigung mit der zuständigen Fachdienstleiterin Frau Weber, Frau Friedrichs und Herr Gassmann wurde das in die Jahre gekommene Gebäude des Kindergartens Sandhasen in Augenschein genommen und die Möglichkeiten eines Ausbaus geprüft.

Gegenwärtig liegt uns ein Kostenvoranschlag mit zwei Kostenberechnungen vor, die wir als Anlage diesem Schreiben beigefügt haben.

Wir haben ein großes Interesse an der Einrichtung von 15 Krippenplätzen, insbesondere wegen der hohen Nachfrage an Krippenplätzen im Einzugsgebiet Dietrichsfeld, aber auch unter der Prämisse wettbewerbsfähig zu bleiben.

Für Rückfragen und ergänzende Anmerkungen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

1. Vorsitzende Sandra Mammen
2. Vorsitzender Thorsten Friedrichs
3. Vorsitzende Anna Goldenstein
Kassiererin Insa Carls
Schriftführerin Stefanie Olthoff